



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 140**  
**23 de Febrero de 2017**

## **Se presentará trabajo investigativo sobre la producción del cacao**

La nueva Facultad de Ciencias Sociales y Humanas, la Fundación Rosa Luxemburgo y el Sistema de Investigación sobre la Problemática Agraria en el Ecuador, Sipae, están próximos a presentar el libro "Cacao y campesinos: experiencias de producción e investigación". Este trabajo investigativo será socializado el 15 de marzo de 2017 en el Museo Numismático del Banco Central del Ecuador, a las 17:00.

Esta investigación parte de la importancia de las agriculturas campesinas familiares en la producción de cacao durante el siglo XXI, así como de su principal estrategia de producción y comercialización basada en la organización de sus actores que viven de esta actividad productiva. Además, se habla del rol de las universidades públicas que permiten fortalecer un modelo agroecológico a partir de la vinculación con los saberes campesinos.

El libro compuesto por cuatro capítulos, promueve un debate respecto de la vinculación entre productores, organizaciones y universidades e invita al incremento de la investigación participativa como una alternativa para promover agriculturas incluyentes, equitativas y sustentables. Fue publicado con el apoyo de otras universidades, asociaciones y organizaciones campesinas.

Esta investigación puede ser adquirida de forma gratuita ingresando en el siguiente link: <http://ow.ly/8vMA3095sBs> J.G

